
PREGUNTAS GRUPO MUNICIPAL PSOE. PLENO JULIO 2024 

 

CONCEJAL ANTONIO VILLALBA 

1. ¿Cuántos días y horas hace uso el Campus de la piscina cubierta que se ha abierto 

en verano?  

2. ¿Cuál es el costo de la piscina cubierta para los meses de verano? 

3. ¿Cuál es la cuantía económica que ha recibido el Ayuntamiento por el uso de las 

pistas de deportes playa, por el pabellón y por la pista de atletismo por parte de la 

empresa que gestiona el Campus? 

4. En el pleno del pasado mes de mayo hice llegar un par de ruegos, uno sobre el 

adecentamiento de la pérgola situada en el parque Fray Francisco de Tamayo, y el 

mal estado del acerado de Vistalegre, concretamente la calle Sor Mercedes Oliva. 

Quería saber si han hecho algo al respecto. 

 

CONCEJALA LLANOS LOPEZ 

5. En relación a las Obras de mejora de la accesibilidad del edificio municipal sito en 

la Plaza de Bailén 19, o más comúnmente conocidas como “Obras de Escalera y 

Ascensor de APDIS” formalizado el contrato en un plazo ya superior a un mes y sin 

síntomas evidentes de actuaciones preparatorias respecto al comienzo de las obras, 

y dada la disponibilidad de los espacios debido a la inactividad de la Asociación 

por periodo vacacional ¿Existe alguna cuestión que imposibilite el comienzo de tan 

esperadas obras? En caso contrario ¿Cual sería aproximadamente la fecha del inicio 

de las obras, quizás el próximo mes de Agosto? En caso de retrasarse el comienzo 

de las obras y que se reiniciara la actividad de la asociación el próximo curso ¿Tienen 

previsto su alojamiento en alguna dependencia municipal o espacio alternativo? 

6. La realización de obras en vía pública en zonas céntricas de casco urbano con 

dificultades en cuanto a accesos suele verse muy favorecidas en su ejecución durante 

los meses veraniegos. Este es el caso de las Obras de intervención en calle San 
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Fernando, de cierta complicación por su envergadura, instalación de redes 

subterráneas, posible aparición de restos arqueológicos, cautelas a tomar en las 

inmediaciones del Arco de la Villa; si a ello le sumamos los plazos ajustados de 

ejecución establecidos en 4 meses. Al disponer ya de contrato formalizado con la 

empresa adjudicataria ¿Tienen prevista su inminente ejecución en los próximos días 

al haberse tramitado incluso la licitación por la vía de urgencia? 

CONCEJAL MANUEL ROMERO 

Planteamos como ruego La siguiente cuestión: hemos comprobado como el pequeño 

parque infantil ubicado junto al parque de bomberos y el conservatorio público de 

música se encuentra en un pésimo estado. Es una zona de dimensiones reducidas en 

las que tan sólo habría que reponer algunos elementos de juegos infantiles, renovar 

el estado de la pista de fútbol (le falta una portería) y algunas otras tareas de 

mantenimiento. 

7. ¿Cómo es posible que el muro del antiguo colegio Al-Andalus, que da al exterior en 

la plazuela del 4 de diciembre, aún siga medio derribado y soportado por un trozo 

de tronco? Así se encuentra desde el temporal Bernard, hace ya 9 meses. 

8. Nos trasladan vecinos de La Fontanilla que en la calle Río Jándula existe un local de 

titularidad privada, que lleva años cerrado, y que en los últimos tiempos se encuentra 

en una situación de abandono. Según nos dicen lo han puesto de manifiesto y 

requieren la actuación del Ayuntamiento para identificar al titular. ¿Han iniciado 

alguna actuación? 

9. Hace unos meses les pregunté por la necesidad de llevar a cabo diversas mejoras en 

la plazoleta de Coca de la Piñera, principalmente utilizada por personas mayores y 

donde se requería la reposición del mobiliario urbano, restitución de alcorques, etc. 

El delegado José A. López León se comprometió públicamente, pero aún no han 

actuado. ¿Tienen previsto hacerlo? 
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CONCEJALA CARMEN CABRA 

10. En el decreto 202403852 de 7/6/24 se aprueba el expediente de contratación 

SV14/2024 por el que se contrata la producción para las Noches del Castillo. Cómo 

puede explicar que el día 12 de Julio el Ayuntamiento se vea sin escenario para el 

espectáculo de esa noche y saque un comunicado trasladando el evento al teatro. 

11. ¿Puede decirme el número y fecha del decreto donde se concede la licencia de 

Instalación de toda la producción de Noches del Castillo? 

12. ¿Puede decirme el número y fecha del decreto donde se concede la licencia de 

actividad para la celebración de esos espectáculos? 

13. ¿Puede decirme la cantidad de entradas vendidas para el último concierto de 

Chano Domínguez y A. Lizana? 

14. En el decreto 202403941 vemos que el informe jurídico para contratar la 

comunicación, suministros y actividad infantil para las ferias de las pedanías es 

desfavorable, ¿puede explicarme el motivo? 

15. En el decreto 202404224 de 25/6/24 vemos que el informe jurídico para la 

contratación de los fuegos artificiales de las ferias de las pedanías es desfavorable, 

¿puede explicarme el motivo? 

16. En el decreto 202404250 de 26/6/24 contratan a El Popo por más de 8000€, 

para la feria de trajano que empezaba al día siguiente. ¿Puede explicarnos este ir al 

límite? 

17. En el decreto 202404252 también de 26/6/24 se contratan los artistas para 

los distintos días de la feria de Trajano que empezaba al día siguiente. ¿Puede 

explicarnos el motivo de estos plazos? 

18. En el decreto 202404254 también de 26/6/24 pero a las 3 de la tarde, 

adjudican el catering para la feria de Trajano que empezaba al día siguiente. ¿Puede 

explicarnos el motivo de estas adjudicaciones a última hora?  
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CONCEJAL VICENTE LLORCA 

19. Después de más de un año del nuevo gobierno voy a volver nuevamente a 

preguntar por el arreglo de las carreteras de Trajano y Pinzón, ¿qué nos puede decir 

al respecto? ¿hay alguna novedad? 

20. De igual manera quisiera saber para cuando la restauración de la capilla del 

cementerio. 

21. Nos pueden decir cuántos nichos hay disponibles y para cuando estarán 

disponibles los nuevos nichos. 

CONCEJALA MARIA JOSÉ RUIZ 

22. Una vez más vuelvo a preguntar por el riego de los árboles jóvenes cuando 

estamos inmersos en plena ola de calor. Le vuelvo a preguntar ¿alguna novedad 

respecto al contrato mayor de riego? 

23. Me decía hace un mes que se iba a realizar un contrato menor de riego ¿se ha 

realizado ya? Si es así ¿a qué empresa se le ha adjudicado y en qué fecha? ¿importe? 

24. También me decía hace un mes que se mantenía el mismo número de días de 

riego por árbol y seguimos viendo muchísimos árboles con las hojas arrugadas, con 

aspecto de estrés hídrico ¿van a aumentar el aporte de agua para todos esos árboles 

que estamos viendo que van a secarse o los van a dejar secar? ¿están prestando 

atención a los árboles plantados en zonas de césped que también necesitan mayor 

aporte de agua? 

25. Son numerosos los utreranos que nos trasladan sus quejas por el estado sanitario 

de los naranjos en distintas zonas de Utrera (calle Molares, Corredera, San Juan 

Bosco, etc.). Al parecer se encuentran afectados por una plaga que genera molestias 

a los vecinos y viandantes ¿están al tanto de esta situación? ¿se están tratando esos 

árboles? 

26. Respecto al virus del Nilo, quisiéramos saber que controles están llevando a cabo 

este ayuntamiento a sabiendas que la gestión de plagas corresponde a las entidades 

locales según la Junta. Ante esta situación qué medidas han tomado, qué se está 
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haciendo para controlar el mosquito y con ello el virus del Nilo en nuestro municipio 

¿en qué estado se encuentra el contrato mayor para el servicio de control de 

mosquitos? El mes pasado me dijo que ya estaba en contratación ¿en qué punto se 

encuentra ahora la licitación? También me dijo que se iba a adjudicar otro menor ¿se 

ha adjudicado? ¿en qué fecha? 

CONCEJAL JOSÉ MARÍA VILLALOBOS 

27. Hemos podido ver en prensa una nueva reorganización del gobierno, pero no se 

da cuenta de esta en este pleno. ¿Se ha firmado ya el decreto? 

28. En el presupuesto se recogían una serie de inversiones financiadas con fondos 

propios. En el informe de intervención se advertía que la ejecución estas actuaciones 

estaban condicionadas por la efectiva enajenación de suelo del SUS-C1 que recogía 

el presupuesto de ingresos. Dado que los importes no coinciden, ¿qué inversiones han 

quedado suspendidas hasta que se materialice el ingreso procedente de la venta de 

los mencionados terrenos? 

29. Los vecinos de las viviendas de Antonio de Nebrija de la desaparecida Produsa 

están inquietos por las cartas que les están llegando del actual propietario.  

Después de más de un año y de diferentes contestaciones a la misma pregunta, por 

la tranquilidad de los vecinos. ¿Qué intenciones tienen con estas viviendas? 

Firmado digitalmente con Autofirma por
VILLALOBOS RAMOS el día 23/07/2024 con un
certificado emitido por AC FNMT Usuarios
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